
     CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 25 del mese di Maggio nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente A Colloca entra alle 10,48 

5 Polistina Gregorio Componente A Arcella 

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente P entra alle 11,00 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente A  

11 Russo Giovanni Componente A Massaria  entra alle 11,00 

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente A Cutrullà entra alle 11,10 

14 Tomaino Rosario Componente P entra alle 10,48 – esce alle 10,55 

15 Tedesco Francescantonio Componente A Mercadante 

16 Fiorillo Maria Componente A  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. Partecipa alla 

seduta l’ing. Callisti alla quale il Presidente cede la parola perché illustri i progetti per la 

“Riqualificazione dell’Area adiacente al complesso Valentianum  e all’area archeologica S. Aloe” e 

per la “Realizzazione di un Mercatino Rionale in Via Moderata Durant”; 

Callisti: Il Settore 5 in accordo con Vibo Sviluppo ha presentato i due progetti  citati che sono stati 

approvati e ammessi al finanziamento, siamo quindi in attesa del  decreto per il finanziamento, detti 

progetti sono stati già inseriti nel piano delle Opere Pubbliche. 

 



 

Presidente: Il tutto parte dal mancato finanziamento del progetto di Vibo Sviluppo per la 

sistemazione del “Molo Malta” per non perdere il finanziamento sono stati sviluppati e presentati 

questi due nuovi progetti che se realizzati daranno nuova linfa a tutto il territorio. 

Lo Bianco: Stamattina il Presidente di Vibo Sviluppo mi ha comunicato che alcuni progetti 

presentati dalla Provincia sono stati ammessi al finanziamento e che anche per essi stiamo 

attendendo il Decreto di Finanziamento.  

Presidente: approfitto della presenza dell’ing. Callisti per sapere se gli Undici Milioni della 

Protezione Civile per l’alluvione del 2006  sono stati o meno recuperati. 

Callisti: Il Proff. Versace sta facendo alcuni sopralluoghi al fine di verificare lo stato dei luoghi al 

fine di poter utilizzare al meglio  dette somme. 

Lo Bianco: desidererei avere notizie circa i 700.000,00 € per la Riqualificazione Ambientale 

Callisti: Per avere notizie corrette è opportuno convocare il RUP; 

Alle ore 11,20 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario. 

 

         Il Segretario                                                                                    Il  Presidente  

     Geom. Antonio Mignolo                                                                Filippo Lo Schiavo 


